



拳ノ川小学校

「未来を拓く」

校長 二岡 裕幸

はじめに

この春には6名の新入生を迎える、全校児童22名で今までの教育活動をスタートさせました。本校は地域との結びつきが強く、低学年のイモ、中学年のドデカボーチャ、高学年では若山楮を使つた紙すき体験など、生徒たちの活科・総合的な学習の時間での活動に際し、地域の方にいつも温かく見守られながら日々健やかにすくすくと育っています。

◆学校教育目標
「未来を拓く」

- ① 確かな学力を備え、
 - ② 豊かな心を持ち、
 - ③ 体力に富み、
 - ④ 主体的に活動する

チーム拳ノ川一丸とな

つて「知」「徳」「体」のバランスのとれた質の高い教育の実践を通して、保護者や地域に愛され、信頼される学校づくりをめざします。



◆めざす児童像

◆子どもたちの未来を拓く

び自己肯定感の高揚を図っています。

「未来を拓く」
校長 二岡 裕幸

◆はじめに

ふるさとを誇れる子
し 主体的に活動する子
の 能力を出し切る子
か 体をきたえる子
わ 和を大切にする子

「主体的・協働的に学ぶ
子どもを育てる」～いき
いきと表現する授業を通
して～とし、算数科を中
心に研究を進めています。
ICT機器の積極的な活
用や、つづり方集会の実
施、学習環境の整備など、
少人数の良さを活かしな
がら学力課題の解決に向
けて取組を進めています。

また、学年関係なく子どもたち相互の理解を深める活動として「全校レク」や「誕生日集会」を年間を通して取り入れています。少人数の利点を活かした異学年交流を行い、豊かな心を育んでいます。

◆おわりに

今後も保護者や地域の皆さんと手を組みチーム拳ノ川として、「命を尊び、故郷を愛し誇りに思う心。社会でたくましく生きる力。明るい未来を創造できる力。」の育成に向けて、取組を進めていきたいと考えています。



◆おわりに

今年は11月9日(土)に開催します。

